

Jon Osona y Miguel Ángel Sanz buscarán coronar las 22 cumbres de Elda y Petrer en 24 horas

11/02/2025



Los atletas ya han iniciado la ruta | Nando Verdú.

Los eldenses Jon Osona Salaverría, de 63 años, y Miguel Ángel Sanz Poveda, de 47 años, se encuentran inmersos en conseguir uno de sus mayores retos: coronar 22 cumbres en 24 horas. Los atletas han partido a las 20 horas desde la Plaza Mayor apoyados por decenas de personas que han acudido a darles ánimo.

La prueba cuenta con 22 cumbres de las cuales 17 pertenecen al término municipal de Petrer, mientras que cinco de ellas son de Elda. El recorrido será de 120 kilómetros y con un desnivel de 7.000 metros.

Antes de iniciar el reto ambos han explicado a Valle de Elda que su objetivo es "unir Elda y Petrer a través de las montañas, generando así un nexo común". Además, cada uno de ellos pertenece a un club de ambas localidades: Osona al TrailXtremclub del Centro Excursionista de Petrer y Sanz al club Raramuris de Elda.



Familiares y amigos han acompañado a los atletas en la salida | Nando Verdú.

Aunque el objetivo es hacerlo en 24 horas "si hay que

hacerlo en 26 horas no pasa nada, lo importante es que todo vaya bien", han asegurado. Asimismo han querido dejar claro que "nosotros no somos corredores que subimos al podio, sino populares. Los corredores como nosotros podemos hacer este tipo de retos siempre que haya una preparación. No hace falta subir al podio para ponerse retos".

Osona y Sanz llevan consigo las camisetas del TrailXtremclub del Centro Excursionista de Petrer, del club "Raramuris" de Elda, de la "Colla Caminants i Prou" y de la Asociación Española Contra el Cáncer de Elda y Petrer.